

Ressort: Auto/Motor

ADAC-Postbus hat bislang 20.000 Tickets verkauft

Berlin, 21.11.2013, 02:03 Uhr

GDN - Der ADAC zieht nach Start des Fernbusangebots mit der Post eine erste positive Bilanz. In einem Interview mit der "Bild-Zeitung" (Donnerstagsausgabe) sagte ADAC-Präsident Peter Meyer: "Es wäre drei Wochen nach dem Start natürlich vermessen zu sagen, alles läuft prima. Wir sind aber zufrieden mit der Entwicklung, haben bisher über 20.000 Tickets verkauft."

Der Trend der Deutschen, auf das eigene Auto zu verzichten und stattdessen Carsharing-Angebot zu nutzen, habe keine negative Auswirkung auf die Mitgliederzahl. In 2013 habe man eine halbe Million Mitglieder hinzugewonnen. Meyer sagte der Zeitung: "Bald ist jeder vierte Deutsche ADAC-Mitglied. Im Januar knacken wir die 19-Millionen-Marke." Tanken werde für deutsche Autofahrer im kommenden Jahr nicht wesentlich teurer als in diesem Jahr. Meyer erklärte: "Ich sehe derzeit keine großen Sprünge beim Benzinpreis. Der Liter E10 könnte auch im kommenden Jahr im Schnitt um 1,50 Euro liegen, Diesel unter 1,45 Euro." Die Entwicklung hänge aber im Wesentlichen vom Ölpreis und der Stärke des Euro ab.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-25509/adac-postbus-hat-bislang-20000-tickets-verkauft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com